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Уже который год с началом 
весны во дворах «распускаются» 
представители ГБУ «Жилищник» и 
начинают демонтировать газон-
ные заборчики. Жители, осо-
бенно те, которые успели облаго-
родить это ограждённое про-
странство, высадив цветы и рас-
ставив элементы декора, как мо-
гут, сопротивляются, но все бес-
полезно. Пользуясь любыми спо-
собами, ограду сносят, иногда 
варварским способом, и так по 
всей Москве.  

Я вспоминаю, как происходил 
процесс по её внедрению: ста-
вили везде, где только можно, не-
смотря даже на протесты жите-
лей, а теперь, как только люди 
привыкли и приспособились, сно-
сят. Ещё недавно проходили кон-
курсы на лучшее украшение уча-
стков земли перед домами, и ро-
дители не боялись оставлять де-
тей на придомовых площадках, да 
и газоны были защищены от не-

радивых автомобилистов, а те-
перь остаются лишь вопросы и 
воспоминания. 

Зачем было сперва навязы-
вать, а потом сносить? Как теперь 
облагораживать землю, если по-
явилась возможность захода на 
неё посторонних личностей? Да, 
защита была чисто номинальная, 
но всё-таки отделяла красоту от 
вандалов. Как теперь мамам от-
пускать детей погулять на пло-
щадке, если ограничений нет и по-
явился прямой выход под колёса 
проезжающих автомобилей? 
Опять же, скажу, что защита была 
номинальной, но всё-таки хоть 
что-то, хоть какие-то ограничения. 
Есть такие дворы и детские пло-
щади, что без ограждения вообще 
не обойтись. 

На все требования показать до-
кументы, разрешающие прово-
дить демонтажные работы, работ-
ники «Жилищника» и управы либо 
разводят руками, либо ссылаются 

на какую-то бумажку для слу-
жебного пользования. Жите-
лям остаётся только охранять 
свои ограды (у кого они ещё 
уцелели) от этого нашествия.  

Коснёмся вопроса: по-
чему всё это происходит и 
кто виноват? Да, зачастую 
сами жители, их пассив-
ность. Вроде уже нет совет-
ской власти, у людей появи-
лась желанная собствен-
ность, а значит, и ответ-
ственность, а они всё ещё 

продолжают надеяться на дядю. 
Живут по принципу «моя хата с 
краю, ничего не знаю». Пора бы 
уже проснуться и понять, что та же 
квартира отдельно от самого 
дома существовать не может и 
значит, если дом довести до ава-
рийного состояния своим безраз-
личием и стараниями управляю-
щей компании, то квартира будет 
снесена вместе с домом, да ещё и 
за счёт собственника. Такое уже 
практикуется и потихоньку при-
ближается к Москве. 

Жители дома № 23 города 
Щёлкова уже получили «письма 
счастья», в которых сказано, что 
согласно части 10, статьи 32, Жи-
лищного кодекса РФ собствен-
ники жилых помещений в аварий-
ном многоквартирном доме 
должны осуществить его снос 
собственными силами или... 
дальше рекомендую самостоя-
тельно изучить этот вопрос, чтобы 
стать более подготовленными к 
реалиям жизни.  

К чему это я виду – скоро вы-
боры в Мосгордуму. Кто прини-
мает законы, по которым живёт 
город? Правильно – депутаты 
Московской городской Думы. А 
значит, уже сейчас надо начинать 
думать о том, в каком городе и по 
каким законам нам дальше жить 
или к каким новым эксперимен-
там готовиться. 

Депутат Совета депутатов 
муниципального округа Алексе-

евский Дмитрий Малкин

Цифровизация важнее 
жилья для нуждающихся  
 
Мэрия Москвы отказалась поддержать инициативу депутата 

Государственной Думы от КПРФ Сергея Обухова об увеличении 
объёмов жилищного строительства для очередников за счёт со-
кращения бюджетных расходов на реализацию городских про-
грамм «Безопасный город» и «Развитие городской среды».  

Это программы, отвечающие за пресловутый бордюринг и уста-
новку камер видеонаблюдения, ассоциируются у граждан со слеж-
кой. 

В своём ответе на запрос депутата мэр Москвы дал понять, что 
сокращать эти «важные» расходы столица не будет, ведь в 2024–
2026 годах город планирует построить колоссальные 16 миллионов 
квадратных метров жилья. Однако ближе к делу выяснилось, что из 
этих 16 миллионов квадратных метров нуждающимся москвичам 
будет представлено менее 1 миллиона. Строительство же остальных 
15 миллионов носит чисто коммерческий характер и не предна-
значено для улучшения жилищных условий малоимущих москвичей. 
Напомним, что на данный момент в очереди на жильё стоит 32 ты-
сячи московских семей, 23 тысячи из которых встали в очередь до 
2005 года – то есть ждут своего жилья уже почти 20 лет!

Запрет на 
энергетики 

 
Правительство РФ поддер-

жало законопроект, которым 
предлагается запретить роз-
ничную продажу безалкоголь-
ных тонизирующих (в том 
числе энергетических) напит-
ков несовершеннолетним на 
территории России. Межфрак-
ционный законопроект был 
внесён группой депутатов во 
главе с председателем Коми-
тета Государственной Думы по 
защите семьи, вопросам от-
цовства, материнства и дет-
ства Ниной Останиной в ян-
варе 2024 года.  

«В марте мы обратились за 
поддержкой к вице-премьеру 
Татьяне Голиковой, – расска-
зывает Нина Останина. – На-
помню, в 65 регионах страны 
действуют ограничения на 
продажу энергетиков подрост-
кам. На федеральном уровне 
такой нормы нет, потому зако-
нопроект призван ввести её». 

Также законопроектом вво-
дится ограничение макси-
мального объёма тары энерге-
тиков в 0,5 литра, что, по сло-
вам авторов инициативы, со-
ответствует текущим условиям 
рынка, в том числе представ-
лению самих производителей 
о максимально возможном 
объёме тары. 

В случае принятия законо-
проект вступит в силу с 1 сен-
тября 2024 года.

16 мая 2024 года в Москов-
ской городской Думе состоялся 
круглый стол на тему «Пионе-
рия – счастливая пора школь-
ного детства!». Мероприятие, 
приуроченное ко Дню пионерии 
и 100-летию присвоения пио-
нерской организации имени 
Владимира Ильича Ленина, со-
брало депутатов, представите-
лей КПРФ, комсомола, работни-
ков образования, учащихся и 
экспертов. 

Первый секретарь МГК КПРФ, 
руководитель фракции КПРФ в 
Мосгордуме Николай Зубрилин 
подчеркнул важность советской 
модели воспитания, основанной 
на коллективизме, патриотизме и 
солидарности. По его словам, 
ликвидация пионерии создала 
условия для негативного влияния 
на молодёжь пропаганды инди-
видуализма и больших пробелов 
в воспитании подрастающего по-
коления. 

Главной темой обсуждения 
стала актуальность возрождения 
единой детско-юношеской орга-
низации в России. Участники 
круглого стола подчеркнули, что 
ликвидация пионерии после рас-
пада СССР привела к вакууму в 
идеологической и творческой 
сфере воспитания школьников. 

КПРФ убеждена, что советская 
модель воспитания, основанная 
на коллективизме, патриотизме и 
солидарности, чрезвычайно акту-
альна в современных условиях. По 
мнению коммунистов, пропаганда 
стяжательства и космополитизма 

негативно влияет на молодёжь, и 
государство должно взять на себя 
ответственность за формирова-
ние нравственных ценностей и 
просвещённого патриотизма. 

Особое внимание участники 
круглого стола уделили важности 
пионерских печатных изданий. 
Наталья Александрова, руково-
дитель Музея истории детского 

движения Московского дворца 
пионеров, высказалась за воз-
рождение журналов «Пионер» и 
«Вожатый», которые играли важ-
ную роль в воспитании подрас-
тающего поколения. Не обошли 
стороной и журнал «Мурзилка», 
которому 16 мая исполнилось 
100 лет. 

Секретарь МГК КПРФ Влади-

мир Обуховский отметил, что го-
сударство, проведя экспери-
менты в сфере воспитания, воз-
вращается к пониманию важно-
сти единой, централизованной 
детской организации, подобной 
пионерии. При этом важно учиты-
вать опыт и традиции советского 
пионерского движения. 

Для решения этой задачи 

участники круглого стола предло-
жили ряд конкретных мер: 

- Изменить информационную 
политику государства: прекратить 
пропаганду антисоветизма, русо-
фобии и культа наживы на теле-
видении, показывать больше до-
кументальных фильмов о пионер-
ской организации и подвигах 
пионеров. 

- Пересмотреть школьные про-
граммы: уделить больше внима-
ния истории пионерского движе-
ния в курсах истории и общество-
знания. 

- Вернуться к основам совет-
ской системы образования и вос-
питания: создать сеть детских и 
подростковых спортивных, твор-
ческих, военно-патриотических и 
волонтерских организаций. 

- Широко пропагандировать 
работу КПРФ и комсомола по 
укреплению пионерского дви-
жения. 

В резолюции круглого стола 
говорится, что только карди-
нальная смена социально-эко-
номической модели позволит 
создать условия для эффектив-
ной работы единой детско-юно-
шеской организации. КПРФ от-
мечает попытки власти перехва-
тить идею создания единой дет-
ской организации, однако ком-
мунисты убеждены, что в усло-
виях капитализма невозможно 
воспитать поколение на основе 
истинных ценностей. 

Участники мероприятия пришли 
к единому выводу – России не-
обходима новая пионерия, кото-
рая станет школой гражданского 
воспитания и патриотизма для со-
временных детей. Только переход 
к социализму создаст условия для 
подлинного нравственного воз-
рождения общества. 

 
Пресс-служба фракции 

КПРФ в Московской  
городской Думе

Пионерия – не просто ностальгия,  
а необходимость 

 
КПРФ призывает вернуть единую детскую организацию

Ограды: поставить нельзя снести


